

## Des jeux de créativité plastiques avec des formes géométriques

Quand on ne peut pas sortir de sa maison ou de son appartement, on peut se lancer des défis rigolos pour réaliser des productions plastiques.

### Sculpture de formes



Il te faudra : du carton (comme celui de boîtes de céréales ou de boîtes de chaussures), des ciseaux  
En option : de la peinture et un pinceau / des magazines et de la colle.

Dans le carton, découpe des formes pour te faire une collection de formes.

Ça peut être toujours la même forme, ça peut être toutes sortes de formes, les formes peuvent avoir la même taille ou être plus ou moins grandes. C'est comme tu veux.

Fais des encoches dans chaque forme, c'est-à-dire, une petite découpe au ciseau.

Attention, l'encoche ne doit surtout pas aller jusqu'au bout de la forme.

Réalise une sculpture avec tes formes en les glissant dans les encoches des unes et des autres.

Si tu veux, tu peux peindre d'abord les formes ou les couvrir de papier de magazine



**Le défi** est double : faire une sculpture en équilibre...

et faire une sculpture plaisante par son organisation esthétique des formes et des couleurs.

**Des artistes** ont réalisé de sculptures avec des formes qui s'enchevêtrent.

Alexandre Calder(1898-1976) a utilisé du métal et appelle ses sculptures monumentales « des stables » (<http://www.calder.org/work/by-category/stabile>)

Anthony Caro (1924-2013) a utilisé des pièces métalliques, des poutres qu'il a combiné pour créer ses sculptures